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記録者

日時

会場

会議内容（次第順）

【報告事項】
１ 会長挨拶
２ 校長挨拶
３ 報告事項
　・教育調査の結果について

学校運営協議会会議録

桃井第四小学校

高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和5年1月19日（木）　18時00分～19時30分

図書室

傍聴者人数

出席者（学校）

委員長、委員　　８名
出席者（委員）

管理職２名

委員からの意見の抜粋

＜保護者向け調査より＞
・小中連携の肯定率が低い。学年が上がると、肯定的な意見の割合も高くなっている。
　→部活動体験などにより、周知されているのではないか。
・回答不能が多い項目は、学校より発信してもいいかもしれない。
　→（質問項目⑪⑫「特別支援教育」⑮「いじめ、不登校」など）

＜児童向け調査より＞
・学年が下がるにつれて、肯定率が上がっている。
・質問項目⑭より、相談できる大人がいることはいいことである。
・質問項目⑬より、ＣＳの取り組みの成果が表れている。

＜教職員調査より＞
・教職員にとっても、小中連携の取り組みは難しいと感じていることが分かる。
・児童のあいさつについての項目は肯定率が下がっている。マスクの影響もあるのではないか。

主な意見

次回の会議日程

２月９日（木）１８:００～

図書室

【協議事項】

【報告事項】

・教育調査の結果について、学校より報告。

【協議事項】

「教育調査を受けての第三者評価」

様式２


